



Sigue la búsqueda de excursionista temuquense en el volcán Villarrica

● Sin novedades continúa la búsqueda del excursionista que se extravió en los faldeos del volcán Villarrica, hace más de una semana.

Se trata de Claudio Moreno, el prevencionista de riesgo de 46 años de edad, y con domicilio en la ciudad de Temuco, que desapareció cuando practicaba "snowboarding" en un sector nevado del Parque Nacional Villarrica.

Moreno subió a eso de las 7 de la mañana del pasado miércoles 19 de junio junto a dos amigos a practicar snowboard. Al momento del descenso, a eso de las 12 horas, los dos amigos lo perdieron de vista y se le perdió el rastro.

A pesar de que los amigos lograron establecer contacto telefónico con él, durante la tarde del mismo día, la denuncia fue realizada posteriormente y los operativos de búsqueda -desde entonces- han sido infructuosos.

Funcionarios de Conaf, Carabineros, el Ejército y Bomberos siguen en su búsqueda.

"Hago un llamado a todas las entidades que nos puedan colaborar con la búsqueda de mi sobrino. Hay una labor importantísima que se está desarrollando, pero necesitamos que el apoyo permanezca. Hoy (ayer) el delegado presidencial José Montalva nos ratificó él gestionará que se siga con la búsqueda de Claudio. Estamos esperanzados de encontrarlo", manifestó Jorge Burgos, tío de Claudio Moreno.